

2025年を振り返って

7L2WVR 久保木尊史

2025年も暮れようとしている。

今年一年を振り返って、自分はアマチュア無線をどのくらいやったんだろう。

コンテストに関しては、

QSOパーティ

ALL JA

東京 TEST

6D

FD

全市全郡

ALL 千葉

東京 CW

多摩川 TEST

東京 UHF

の、ちょうど10のコンテストとパーティに参加した。

交信局数が1局というのがかなりあるが、参加することに意義あり！と、必ずログを事務局に提出している。

特にJARLのコンテストに参加してログを提出すると、次の年、JARLからコンテストの案内メールが届く。

この時だけは、コンテストになってしまった気分になれて嬉しい。(笑)

来年も楽しくコンテストに参加したいと思う。

また、地方のローカルコンテストにも参加できたらな～、と思っているが、どうなるかな。

DXに関しては、

今年の秋、やっとDXCCがLoTWで210エンティティに達した。

200に達してから2年近く経っている。なかなか厳しいよ。

多数のJAがパイルになって相手を呼んでいるのに、こちらには全く入感無しということも珍しくない。八木アンテナを羨ましく思うけど、こればっかしは自宅環境の限界なので他人を羨んでも仕方がない。与えられた環境とアンテナで頑張る。

今年のDXでの成果は、

1月に J69DS セントルシア

2月に 5N9DTG ナイジェリア と、

TZ1CE マリ

3月に VU4AX アンダマン・ニコバル諸島 のペディ局

5月に ZS8W プリンスエドワード and マリオン のマリオン島ペディ局

8月に K9HEI/KH9 ウェーク島ペディ局

9月に TY5AD ベナンのペディ局

10月に 5K0UA サン・アンドレス and プロビデンシア のサン・アンドレス島ペディ局

これらが今年 ALL NEW でゲット出来た。

どれも交信できてとても嬉しい局ばかりだ。

F T 8 ならば小さなアンテナでも頑張ればなんとかなるので、今のコンディションが高いうちに、どんどんDXに参加してほしいと思う。

DXを追いかけていると、世界がとても身近に感じるし、メールやQ S Lカードなどを通して、世界に友達の輪が広がる気がして、とても楽しい。

V U では、2 m F T 8 で J C C を追いかけているが、

現在、J C C が 3 1 4 、J C G が 5 3 。

いまだ四国と出来ていない。来年はゲットしたいものだ。

移動運用は、今年はほとんど出来なかった。

電波伝搬実験と八王子の 240 移動運用くらいだったので、

来年はもっと頻繁に移動運用に出かけたいと思っている。

ただ、バイクだと天候に左右されるのと、持ち物に限界があるため、運用が限られる。

自分の車が欲しいと思ったりするが、維持費などで大蔵省から許可が下りない。

なかなか難しいものだ。

でもバイクでも来年はそれなりにやりたいと思う。

C W に関しては、これは大目に見てください。(笑)

ただ、時々、無性にパドルで打ちたい気分にあることがある。

コンテストでへたっぴな C W の時は、「W V R は手打ちでやりたいんだな」と、思ってください。

打つのが大変な時や、間違えられない時などはメモリーキーヤーを使ってます。

こんな感じで一年が過ぎようとしている。

来年はどんな年になるか、どんな出会いと出来事があるか、

出来れば楽しく笑顔が絶えない一年となって欲しいと思う。

今年一年、各局、ありがとうございました。

来年も宜しくお願ひ申し上げます。

7L2WVR 久保木尊史